

Le club aikido du FSE

Cette année encore le club aikido a bien tourné ! Un petit groupe de 10 collégiens ont appris chaque week-end à se défendre, à maîtriser leur corps tout en travaillant dans la bonne humeur.



Cet investissement a été récompensé par un stage de pratique à Matoury en compagnie des autres jeunes aikidokas de Guyane au mois de Mai.

Ce 14 Juin ils ont passé leur grade et les voilà tous avec du jaune à la ceinture.



**Si tu veux nous rejoindre à la rentrée,
inscris-toi au FSE !**